Ch

PERIODO PRESIDENCIAL 008911 ARCHIVO 091746

15,09,90.

Señor Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República. Presente:

De mi consideración:

Estimado Presidente, dejé pasar algún tiempo antes de dirigirme a Ud ya que la cercanía con las situaciones ,a mi entender no permite una reflexión serena y ponderada.

Hoy, me dirijo a Ud para tratar de entender lo sucedido con mi postulación a la Dirección de Edcucación Extraescolar, la que fué rechazáda por : "Existir una decisión Presidencial al respecto, que consiste en entregar este cargo a los Verdes-Humanistas," según lo expresára el Sr.Sub Secretario de Educación Raúl Allard quién agregó haber hablado con Ud al respecto, en su anterior viaje a Punta Arenas, y que habría concordado en que "no valía la pena generar un pequeño rose con Ricardo Lagos por este cargo, dado que en lo personal David Acuña M. tiene objetivamente otras posibilidades en su Gobierno"

La verdad, estimado Presidente es que me sentí muy dolido por esta decisión, creo que esto me afectó muy profundamente, pero comprendí que los compromisos de la Concertación y sus decisiones al respecto están por sobre mi enterés personal, el que consistió en un intento de volver a un Ministerio en que fuí (68-74) Director de Educación Extraescolar, Jefe de Relaciones Estudiantiles, Coordinador Nacional de Asuntos Estudiantiles y me consideré con curriculum suficiente para colaborar hoy, debido a mi experiencia, al apoyo de Don Maximo Pacheco y del Partido expresado directamente, por la Mesa Nacional a Raúl Allard y a Gastón Gilbert.

No obstante, me inquieta no haber podido llegar a UD y solo quedarme con la decepción de estar fuera del Gobierno y con cierto sabor amargo. Quizás este asunto lo tomé muy mal, pero considero que sería muchísimo mas tonto guardarme y no contarselo, más aún estoy convencido que al hacerlo logro una especie de tranquilidad, que me hace comprender lo sucedido con esa dignidad, sin el más leve rencor, de la que el Partido y en especial Ud, tanto nos enseñó.

Estimado Don Patricio, sé que Ud comprenderá el sentido y la razón de esta carta, mas aún porque para mi será una muy buena inyección que me permitirá continuar en el apoyo inclaudicable a su gestión.

Sin otro particular y repitiendo mis deseos de grande ito le saluda, fraternalmente

David Acuña Mandiola.